
町内自治会分科会要旨 

 

○地域振興課で行ったアンケート調査結果について 

 金子委員：アンケート結果を数字で出してほしい。それを見て具 

      体的な推進方法を考えていく。 

 大嶋委員：このアンケートの結果を鵜呑みにしていいのか。 

 金子委員：しかし現状でこのアンケート以上に有効な資料はない。 

      アンケートの内容とその結果を提示してほしい。 

 飯田室長：アンケートの目的はあくまで各自治会の状況を知るた 

      め。地域福祉計画のために行ったものではないので、 

      どこまで結果を公表できるかわからないことをご承知 

      いただきたい。 

 

○次回、分科会までの活動について 

 大嶋委員：各委員それぞれお住まいの自治会における課題や問題 

      点、または一住民として感じている問題点等をまとめ 

      て、７月１５日までに高齢障害支援課に提出してほし 

      い。それを事務局でとりまとめて各委員に送付する。 

      本会議以外でもメールやＦＡＸで連絡を取り合い、動 

      けるところから動いていく。 


